

Herzlichen Dank

*«Du hast dein Paradies verlassen,
doch deine Blumen blühen weiter.»*

für die grosse Anteilnahme und die vielen trostspendenden Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft,
die wir beim Abschied von

Werner Oppliger

erfahren durften.

Wir danken allen herzlich,

die Werner während seines Lebens in Liebe und Freundschaft begegnet sind,
die ihn mit Besuchen und Gesprächen erfreut haben,
die sein Leben auf so vielfältige Art und Weise bereichert haben,
die ihn auf seinem letzten Weg begleitet und mit uns Abschied genommen haben
und uns ihr Mitgefühl mit liebevollen Worten, Karten und Spenden zum Ausdruck gebracht haben.

Ein besonderer Dank gilt Frau Susanna Cerny für die einfühlsam gestaltete Trauerfeier sowie der Spitex Bolligen
und der SEOP Bern, welche uns in den letzten Wochen mit grossem Einsatz unterstützt haben.

Ferenberg, im Mai 2017

Die Trauerfamilie